

RUNDBLICHE

Die Südtiroler Frau, 1. 7. 2008/Nr. 13



Die wunderschön gestaltete Bühne bot den rund 200 Musikern und Sängern ein ideales Ambiente für die Aufführung.

Alle Fotos: www.byou.it



Sie besicherten den Besuchern einen musikalischen Genuss: (v.l.) Die Solisten Clara Sattler, Georg Hasler und Leo Ploner sowie Chorleiter Ludwig Götz

Besondere Aufführung in Klausen

Ein unvergesslich

Als einer der Höhepunkte anlässlich des heurigen Jubiläums „700 Jahre Stadt Klausen“ wurde kürzlich im historischen Ambiente des Kapuzinergartens das Werk „Carmina Burana“ von Carl Orff aufgeführt.

Es war dies eine Gemeinschaftsproduktion der Bürger-

kapelle Klausen mit dem Chor „Musica Sacra“ der Klausner Partnergemeinde Planegg in Deutschland und dem Kinderchor der Mittelschule Klausen.

Fast 900 Besucher aus allen Landesteilen und darüber hinaus waren gekommen, um den einmaligen Abend zu erleben. Die Bürgerkapelle Klausen wurde von Kapellmeister Albuin Meraner vorbereitet, dirigiert hat der bekannte Chordirigent Ludwig Götz (Planegg). Als Solisten überzeugten ein-



Irene Baumgartner, Luis und Josette Brunner und Landtagsabgeordneter Walter Baumgartner (v. l.)



Klausens Kulturreferentin Maria Gasser Fink (r.) mit Pressereferentin Beatrix Unterhofer



Milla Gebert (l.) und Hilde Töttsch



Klausens Bürgermeister Arthur Scheidle (Mitte)



Stephan Plunger (Obmann der Bürgerkapelle Klausen), mit

